

3

UN BUEN HÁBITO

El oído humano es tan sensible como cualquier otra parte de nuestro cuerpo.



Prevenga sufrir pérdida auditiva a largo plazo, evitando la contaminación auditiva.



¿Sabía que?



Los efectos negativos del ruido se empiezan a notar normalmente unos 15 o 20 años después de la exposición.



Escuchar música a volumen alto a través de auriculares conectados a dispositivos como Ipods, celulares o computadores, puede causar hipoacusia (sordera).



Según la OMS 360 millones de personas padecen de pérdida de audición discapacitante en todo el mundo.

Por su salud



limite la frecuencia del uso de auriculares máximo 2 horas al día y con un volumen bajo.



MINCOMERCIO
INDUSTRIA Y TURISMO



powered by

